



Poesía

Una noche acostado
rezaba sobre la almohada
Dios mío, Padre nuestro
Virgen Santa madre Amada.

Patriarca San José
amante de la verdad
protégenos de la barbarie
y reine siempre la paz.

San Isidro labrador
patrón de agricultores
no dejes secar los campos
y no sean con inundaciones.

Divina virgen del Carmen
patrona de los marineros
protégelos Madre Santa
pescando en los caladeros.

Eres patrona de España
Virgen Santa del Pilar
haz que callen las armas
y dejen ya de matar.

Santiago, tú fiel apóstol
que luchaste con la espada
tú bien sabes que las guerras
ya no valen para nada.

Por eso al mundo le pido
que reine siempre la paz
que Dios ganó las batallas
predicando la verdad.

María Madre de Gracia
Jesucristo Salvador
perdona nuestros pecados
y danos tu bendición.

Sí del vientre de la madre
nacimos purificados
hagamos siempre el bien
y nunca el pecado.

Dios mío Padre nuestro
Virgen Santa madre amada
que bonito es rezar
cuando me acuesto en la cama.

B. Carpuela.



“CLÍNICA DEL ALMA”

Médico cirujano – Jesucristo.
Grado honorífico – Hijo de Dios.
Médico auxiliar – El Espíritu Santo.
Campo de estudio – El corazón.
Experiencia – Infalible y eterna.
Residencia y oficinas – Todas partes.
Su poder – ilimitado.
Su especialidad – Lo imposible.
Su instrumento – Poder.
Su obsequio – Gracia.
Su libro de recetas – La Biblia.
Enfermedades para sanar – Todas.
Precio de tratamiento – Fe.
Garantía – Absoluta.
Salón de operación – El Altar.
Hospital – La Iglesia.
Dieta – La Oración y ayuno.
Ejercicios – Buenas obras y frutos.

Acuda hoy mismo... Hora de consulta: las 24
horas del día.

Dr. JESUCRISTO.



EL CARIÑO

El cariño es como una planta, hay que
cuidarla y regarla para que no se dete-
riore. Los años no tienen que dejar huella
en nuestro cariño, al revés, pues cuantos

más años pasen más nos necesitamos y más fuerte tiene que
ser nuestro amor. El amor nunca envejece, siempre está
ardiente. Es una gracia especial y maravillosa, es bonito y
eterno, interminable, no muere ... pasa a la eternidad.

El amor hay que cultivarlo, no debemos dejar morir
nuestra ilusión. La tierra hay que abonarla para que salga una
buena cosecha y seamos ricos en AMOR.

Josefina Villarreal